



La USAL supervisará un plan de mejora educativa en Costa Rica

Financiado por el Banco Mundial y con un presupuesto de 251 millones de euros es el proyecto de «mayor envergadura» que asume la universidad

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la embajadora de Costa Rica en España, Doris Osterlof, presentaron ayer el proyecto de mejoramiento de la educación superior del país centroamericano, financiado por el Banco Mundial y en el que participará la institución salmantina con un equipo capitaneado por el director del posgrado en Derecho y Gobernanza Global, Nicolás

Rodríguez, para realizar la evaluación y seguimiento del mismo.

El proyecto, que cuenta con una financiación total de 251,7 millones de euros de los que el Banco Mundial aporta 200 y el resto corre a cargo del gobierno y las universidades públicas costarricenses, es «el de mayor envergadura de este tipo» que asume la Universidad de Salamanca, en palabras de su rector, quien espera que con él se impulsen «otros proyectos de futuro

como la reactivación de la cátedra Costa Rica», informa Ical.

Osterlof, por su parte, consideró «un honor» la participación de la Universidad de Salamanca en el proyecto y recaló la importancia que tiene la educación en su país: «Invertimos el 7% de nuestro PIB en educación porque el acceso a ella es esencial, es un pilar de la democracia», señaló, mientras mostraba su confianza en que la participación de la USAL en el pro-

yecto suponga la introducción de «aportaciones muy valiosas a este proceso de mejoramiento de acceso y calidad en la educación».

El equipo de Nicolás Rodríguez realizará tres informes de evaluación para el Banco Mundial en los que verificarán si con la inversión «millonaria», según el propio Rodríguez, aumenta la matrícula, las carreras acreditadas y si se mejora el desarrollo científico y la capacidad de gestión de las cuatro universidades públicas de Costa Rica enmarcadas en el proyecto. Los informes se presentarán en noviembre de este año, en 2016 y, finalmente, en 2018, por lo que la difusión de resultados del proyecto «que pretende extender esta buena práctica e inversión a otras latitudes», tal y como afirmó Nicolás Rodríguez, coincidirá con el VIII centenario de la Universidad de Salamanca.